



PROYECTO MODERNIZACIÓN PLANTA LAJA (PMPL)

Laja, 1° febrero de 2013

En relación con el Proyecto de Modernización Planta Laja - PMPL, nos permitimos informar a la Comunidad los siguientes avances:

- El programa de pruebas y ajustes del proyecto de nueva Caldera de Biomasa se ha desarrollado sin contratiempos. En estos momentos se está realizando la prueba OAT – Operational Acceptance Testing –, que permite verificar el comportamiento general del equipo con alimentación de biomasa en los términos y condiciones convenidas con el proveedor. Es posible que aún se adviertan algunas emisiones de ruido o gases, pero se han adoptado las medidas necesarias para su adecuada mitigación de manera de minimizar las eventuales molestias a la comunidad.
- Junto con lo anterior se está probando el nuevo sistema de alimentación de biomasa a la Caldera de Biomasa, sistema que ha tenido un buen desempeño, acorde con las especificaciones contractuales previstas.
- Estos dos proyectos, los últimos de PMPL, permitirán normalizar la operación del nuevo Turbogenerador y alcanzar la condición de auto-productor sincronizado con la red del Sistema Interconectado Central. Para esto, será necesario realizar durante las siguientes semanas diversas pruebas de producción de vapor y generación de energía eléctrica, pasando de la condición de consumidor al de exportador de energía eléctrica limpia y renovable.

